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В последнее десятилетие много усилий предпринято для того, чтобы обеспечить лекарственную 
безопасность страны, устранить зависимость от импортных поставок как фармацевтических 
субстанций, так и готовых лекарственных форм. Дальнейший ход событий с демаршем некоторых 
западных фармкомпаний показал, насколько вовремя это было сделано. 

Очень важно обеспечить не только наличие лекарственных препаратов в наших аптеках и 
стационарах, но и их ценовую доступность, а значит, необходимо расширить номенклатуру вы-
пуска лекарств. Решить эту задачу без проведения клинических испытаний нельзя, поскольку 
они являются важной частью разработки новых лекарственных молекул, без них также не-
возможна и регистрация воспроизведенных фармпрепаратов, так называемых дженериков. 

Сегодня Правительство Российской Федерации и руководство Москвы прикладывают боль-
шие усилия для того, чтобы ускорить процесс импортозамещения фармпрепаратов, особенно 
тех, которые предназначены для лечения онкологических, аутоиммунных, редких и генетических 
заболеваний, чтобы наши граждане могли лечиться самыми действенными и качественными 
медикаментами, а отечественные лекарства отвечали самым жестким международным стан-
дартам. Клинические исследования, которые обязаны доказать, что тот или иной препарат 
обладает достаточным профилем безопасности, а его применение пойдет на пользу здоровью 
пациента, играют здесь одну из ведущих ролей. 

Именно поэтому задача по всесторонней поддержке клинических исследований, расшире-
нию, оборудованию исследовательских центров и развитию исследовательских компетенций 
у врачей стала одной из приоритетных для системы здравоохранения Москвы. 
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